

Übrigens

Am letzten Samstag habe ich Corona fast vergessen.

Können Sie sich das vorstellen ?

Nach der Messe habe ich mit einigen netten Menschen, mehr als 1 oder 2, vor der Kirche gestanden und geredet.

Wie früher, vor Corona. Über eine halbe Stunde. Ich habe darüber mein Abendessen vergessen.

Es war einfach nur schön.

Ich wünsche mir und Ihnen, dass es wieder so wird, dass man nach der Messe noch lange vor der Kirche steht und redet. Sich austauscht, Dinge überlegt.

In St. Bernward gibt es sogar Kaffee und Kuchen dazu.

Ich wünsche uns schnell wärmere Temperaturen und den Mut, wieder ins Gespräch zu kommen.

Durch die Coronaangst und die Beschränkungen haben wir uns ziemlich aus dem Blick verloren.

Nehmen wir diesen Blick wieder auf. Seien Sie mutig. Seien Sie interessiert.

Ich freue mich auf Sie.

Dagmar Fromm-Brauner

Gemeindereferentin